

Rostock wird „Kommune inklusiv“

Rostock gehört ab heute zum Modellprojekt „Kommune inklusiv“. Ziel ist, dass alle Menschen mit und ohne Behinderung an den gesellschaftlichen Prozessen der Gemeinde teilhaben können. Das Projekt wird getragen durch Initiative „Aktion Mensch“ – neben Rostock nehmen auch Schneverdingen (NI), Schwäbisch Gmünd (BW), Erlangen (BY) und Nieder-Olm (RP) an dem Modell teil. Bundesweit hatten sich über 120 Gemeinden beworben.

Quelle: <https://www.lohro.de/rostock-wird-kommune-inklusiv/>